



Jesús Sánchez-Migallón y Sánchez-Gil, nuevo director de nuestro Hospital

Su objetivo es rentabilizar todos los servicios hospitalarios



El día 11 de noviembre tomaba posesión como director de nuestro hospital Jesús Sánchez-Migallón Sánchez-Gil, de cuarenta años de edad. Sus apellidos le delatan como manzanareño de las más puras raíces, amén de pertenecer a una conocida y bien reputada familia. Siempre es una satisfacción que sea un paisano el que ocupe tan alta responsabilidad y su cercanía con este informador no puede ser más grande, pues si se asoma a su ventana puede verme escribir esta noticia, incluso oír con nitidez los sonoros teclazos de mi vieja «olivetti».

Lo primero que quiero destacar de Jesús Sánchez-Migallón es su afabilidad, su cariñoso saludo en nuestros permanentes encuentros, lo que pude confirmar en la visita que Manolo Rodríguez y yo hicimos a su despacho oficial. Un despacho ordenado, con no muchos papeles sobre la mesa, lo que indicaba el poco tiempo que ha tenido de usarla el nuevo ocupante, pues su mayor actividad la ha desplegado recorriendo las diferentes dependencias hospitalarias.

Sánchez-Migallón realizó los estudios básicos y medios en Manzanares, licenciándose en Medicina y Cirugía en 1980 en la Universidad Complutense de Madrid. Desde entonces toda su actividad profesional la ha desarrollado en el Hospital de Manzanares, primero como médico residente, posteriormente como médico de Urgencia Hospitalaria, y últimamente ocupaba la jefatura de este servicio. Su permanente afán de formación y reciclaje le ha llevado a realizar numerosos cursos en diferentes materias.

Su nombramiento como Director Médico del Hospital viene a través de una propuesta del actual Director Provincial del INSALUD, nuestro también paisano Alfonso Noblejas, propuesta que pasa por la Comisión Mixta del Hospital y posteriormente es elevada a la Dirección General de Recursos Humanos de Madrid, que es quien hace efectivo el nombramiento. Este nombramiento es como Director Médico del Complejo Sanitario «Mancha Centro», que engloba los Hospitales de Alcázar de San Juan y Manzanares, y por operatividad el director-gerente estará ubicado en Alcázar y el director-médico en Manzanares, con lo cual se reparten mejor las funciones.

A Jesús Sánchez-Migallón no le ha sorprendido ningún problema que nuestro hospital pueda plantear,

puesto que lo conoce sobradamente a través de sus casi quince años de trabajo. Considera que últimamente ha tenido un resurgimiento en cuanto a personal y actividad. En la actualidad la plantilla está integrada por trescientas setenta y ocho personas, lo que -como ya hemos dicho en otras ocasiones- la convierte en la mayor empresa manzanareña. Las especialidades con que cuenta son las siguientes: Medicina Interna (neurología, cardiología, endocrinología y aparato digestivo), Hematología, Psiquiatría, Cirugía general y de aparato digestivo, Otorrinolaringología, Traumatología, Ginecología, Pediatría, Anestesia, Laboratorio, Radiología, Rehabilitación, Dermatología y Oftalmología. Funcionan en estos momentos ciento dieciocho camas, tres quirófanos, sala de reanimación postquirúrgica y todos los servicios centrales correspondientes.

El objetivo que el nuevo Director se ha planteado es aumentar la actividad de este hospital, quien considera que los peligros de desaparición del hospital se han disipado totalmente, añadiendo «todo el personal es consciente de que hay que dar un empujón que nos haga caminar hacia delante». También nos informó de que en estos momentos se está realizando un cableado de todo el hospital para la instalación de un servicio informático que interconexione todos los servicios entre sí y con Alcázar, donde se verá obligado a viajar un par de veces por semana.

El hecho de formar parte del Complejo Hospitalario «Mancha Centro» hace inevitable la pregunta: ¿Volverá algún día nuestro Hospital a ser autónomo?, a lo que Sánchez-Migallón respondió: «La intención es que cuando este hospital tome su plena actividad -porque desde que se abrió Alcázar la actividad de Manzanares bajó sensiblemente- basándonos en las listas de espera que tiene Alcázar realizaremos una tarea conjunta y si en el futuro es posible que este hospital pueda realizar solo su andadura, podría pensarse nuevamente en su autonomía». Desde Manzanares se atienden los pueblos de Membrilla, La Solana, Llanos, Alhambra, Argamasilla de Alba y Tomelloso.

Sobre las futuras obras a realizar en el hospital, nos comunicó el proyecto de reforma con un presupuesto de seiscientos cuarenta millones de pesetas, que abarcará el Área de Urgencias, con cinco «boss» de asistencia, ampliación de la sala de observación y sala de espera para familiares y pacientes, y la construcción de una nueva nave, al lado de Urgencias, en la que en la parte baja irá un almacén de suministros y la planta alta irá destinada a Pediatría,